

# あさひっ子だより

発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和5年7月20日



## 20周年記念鼓笛パレードなど、充実した1学期が終了！！ 親子でぜひ、夏休みならではの体験を！

1学期が、お陰様で無事終わります。新型コロナの5類移行後も、感染症対策を継続しながら、できる限り子ども主体の教育活動の充実、郷土のよさを生かした体験活動の充実に心がけてきました。お陰様で、創立20周年記念旭っ子スポーツ大会、全校生による田植え、創立20周年記念鼓笛パレード、百目木在住の歴史研究家 日下部善己先生を講師にお迎えしての旭地区の歴史・文化めぐり（歴史調べ隊）、5・6年生の会津方面への修学旅行、1・2・3・4年生の郡山自然の家への遠足、全校生のフォレストパークあだたらでの森林学習など、すべての行事が滞りなく実施できています。子どもたちの成長はすばらしく、充実した1学期になったと思います。保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

今年度の夏季休業日は7月21日（金）～8月21日（月）です。子どもたちにとっては、家庭や地域に戻り、学校ではできない貴重な経験のできる大切な夏休みです。感染症対策をしながら、この時期でなければできないことや家族のためにできること等をぜひ、体験させていただきたいと思います。

### 会津の歴史や文化にふれた「修学旅行」、思い出に残った「遠足」

6月27・28日、5・6年生は、1泊2日で会津方面への修学旅行をしてきました。第1日目は、日新館、鶴ヶ城、野口英世記念館を見学しました。夜のキャンプファイアでは、楽しい思い出ができました。

2日目は、会津若松市内での班ごとのフィールドワークと福島県立博物館見学を行いました。



6月30日、1～4年生は、郡山自然の家へ遠足に出かけました。雨天のため、午前中は室内サーキットで体を動かし、午後はフロッカー（カーリングに似たゲーム）を行いました。フロッカーでは、おなじ時間に居合わせたご高齢の団体様からの誘いで、一緒にゲームをさせていただき、たいへん盛り上がりました。



### 森林学習 フォレストパークあだたら

7月10日（月）、全校児童が森林学習で、大玉村の野生生物共生センターとフォレストパークあだたらに行ってきました。子どもたちは、自然の中で体験的な活動を通して、自然への知識や理解を深めながら、自然の素晴らしさを体感することができました。



### コラム「子育て」 毎月1がつく日は「ノーゲームデー」

インターネットやゲームのやりすぎは、睡眠不足などによる健康や学習への影響が心配されます。ご家庭でのルールの再確認をお願いします。毎月1がつく日は「ノーゲームデー」となります。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

